

01 イーデイリー 2020. 1. 16**【 高校サッカー部「酒席」ほか「運動場」の指針書も...“半ズボンだめ ” 】**

13日 MBC サッカー解説者であるソ・ヒョンウク氏は、自分の Twitter に「OO 高校サッカー部の酒席指針書という情報提供を受けた。指針自体もひどいですが、学生選手の親たちが監督とこのような場を持つ慣行が依然として存在している事は絶望的だ」と A 高校の指針書を公開した。

9つの規律をまとめたこの指針書には、①酒席では監督が来るまで酒ビンを開けない②親は監督が来たら全員起立し、監督が席についた後に座る③監督が各学年の席に行ったら、その該当する親は席をきれいにしておいて監督の杯と箸を用意する、などの内容が盛り込まれていた。この指針が最初に公開されたオンラインコミュニティ「サッカー選手の親連合会」運営者のジョン・ウンソさんは16日、MBC ラジオ「金ジョンベの視線集中」で「指針書というのは彦南^{オンナム}高校のジョン・ジョンソン監督がサッカー部を運営しているときにそのような規約があったが、その学校は第2の彦南^{オンナム}高校と言える。このようなこと自体があってはいけないし、これはありえない規約集だ。これ、親は皆不満だが、誰も言えない規約集」だと述べた。

親がお金を集めて運営しているサッカー部。いまだ甲（訳注：トップ、一番上）は指導者である。ジョン氏は「給料を受けている監督や指導者が甲になり、お金を出して子供がサッカーを習う学生や親たちが乙になる現実がもどかしいばかりだ」と吐露した。「酒席指針書」のほか「運動場指針書」も別にあるという。ジョン氏は「見ると、練習試合やすべての試合が終わったら整列し、監督が運動場に出てきたら挨拶してから移動するという内容である」と述べた。親との間の過度の位階秩序も存在した。ジョン氏は「(もし)1年生の保護者の年齢が60歳で、3年生の親が45歳だったら、それでも先輩だ。なぜ？子供が先輩なので親も先輩でならなければならない」と付け加えた。このほか服装規制もある。帽子、トレーニング服、半ズボンなども親は着ることができない。この指針は誰が作ったのかは正確には判っていない。

ジョン氏は「私はサッカー界でよく対立する。文体部長官にも連絡して大韓体育会教育部にも言う。また、その方たちがリサーチをするという。私たちのカフェを。カフェに匿名討論ルームというのがあって、そこで親が打ち明けるのだが、何か対策を示してやれ、代案の提示をしてみようと言うが、これまで明確な方法を提示できずにいるのが残念だ」と述べた。一方、昨年ジョン・ジョンソン前ソウル彦南^{オンナム}高サッカー部監督のパワハラ問題が世の中に知られた。ジョン前監督は親たちから金を受け取った容疑で警察の調査を受けた。また、親を性暴行したという疑惑も受けた。

*出典：<https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=01817126625638376&mediaCodeNo=257>

02 KBS ニュース 2020. 1. 9**【 アイスホッケー入試不正疑惑 延世大教授 2 人拘束 】**

[アンカー] アイスホッケー入試不正疑惑と関連して延世大学教授 2 人が拘束されました。裁判所は彼らの犯行が重く、証拠隠滅する恐れがあるとして拘束令状の理由を説明しました。同時に拘束令状が請求さ

れた延世大教授 1 人と京仁教育大教授 1 人に対しては拘束令状が棄却されました。イ・ホジュン記者の報道です。

【レポート】 アイスホッケー体育特技者入試不正に関与した延世大体育教育学教授 2 人が拘束されました。裁判所は「犯罪の疑いが釈明され、犯行程度が重く、証拠隠滅の恐れがある」と令状発行理由を説明しました。同じ容疑を受けた延世大体育教育学科の別の教授と京仁教育大体育教育学科教授の拘束令状は棄却されました。裁判所は「犯行の経緯や加担程度などを考慮すると、拘束の理由とその必要性を認めにくい」と棄却理由を明らかにしました。彼らは 2018 年延世大アイスホッケースポーツ特技者入試の過程で不正な請託を受けて応募者の点数を操作した疑いを受けています。京仁教育大教授は延世大体育特技者選考に外部専門家として参加しました。

【京仁教育大関係者：「教育部から懲戒を要求しました。去る 8 月、その時に学校で懲戒しました」】

先だって教育部は昨年 3 月、彼らが 1 段階の書類段階で評価基準にないポジションを考慮して点数をつけ、志願者のうち競技成績が低い学生に高い点数を付与した状況を確認して検察に捜査を依頼しました。

【ユ・ウンヘ／社会副総理兼教育部長官／昨年 3 月：「教育部が突き止められなかった部分は捜査依頼をし、体育特技者入試制度の改善する部分は教育部を中心に検討していきます。」】

延世大は裁判所の決定が出てきただけに、関連法令に基づいて厳重に対処するという立場です。一部の教授の身柄を確保した検察は、教授の金品授受疑惑についても確認する方針であるとのこと。

*出典：<http://mn.kbs.co.kr/news/view.do?ncd=4358756>

03 連合ニュース 2020. 1. 17

【 '横領・性暴行' 疑惑 ジョン・ジョンソン高校サッカー連盟前会長拘束 】

横領と性的暴行疑惑を受けているジョン・ジョンソン（54）前韓国高校サッカー連盟会長が 17 日、逮捕された。ソウル中央地裁ソン・ギョンホ令状担当部長判事はこの日、ジョン前会長の拘束前の被疑者尋問（令状実質審査）を終えて、「以前の拘束令状棄却前後の捜査経過と追加証拠資料を考慮すると、犯罪容疑相当部分が疎明されて拘束事由が認められる」とし、拘束令状を発行した。

サッカー国家代表出身であるジョン前会長は、ソウル^{オンナム}高監督在任時代に親たちからサッカー部運営費など様々な名目で数千万ウォンの利益を得て、海外球団が学校に支給した訓練補償金の一部を横領した疑いで警察の捜査を受けた。

ジョン前会長は親を相手に性的暴行を犯したという疑惑も受けている。警察の捜査とは別にサッカー協会はジョン前会長の性暴行関連の疑いが認められるとし、昨年 11 月にジョン前会長を除名した。ジョン前会長側は横領と生徒の親への性的暴行疑惑を全面否認している。先に警察は昨年 9 月に業務上横領、不正勧誘や金品などの授受の禁止に関する法律違反、強制わいせつなどの容疑でジョン前会長に対して拘束令状を申請したが、裁判所は「犯罪の疑いが十分に疎明したと見るのは難しい」とし、棄却した。

ただ、当時の裁判所は、ジョン前会長と共に父母後援金を横領して個人的に使用した疑いを受けているサッカー部後援会費管理者パク某氏については「疑いが相当部分疎明されて証拠隠滅懸念がある」と拘束令

状を発行した。ソウル地方警察庁知能犯罪捜査隊は補強捜査を経て、最近ジョン前会長拘束令状を再申請した。

*出典：<https://www.yna.co.kr/view/AKR20200117054951004>

04 連合ニュース 2020. 1. 9

【 「スポーツ界性暴行防止法」 国会本会議を通過 】

国会は9日本会議を開き、性暴力・暴力加害体育指導者について最大20年間体育指導者の資格を剥奪するなどスポーツ界の性暴力を防止する内容の国民体育振興法改正案を議決した。

改正案は性犯罪者の体育指導者欠格要件・期間をこのように改善し、スポーツの不正とスポーツ界の人権関連業務を担当する「スポーツ倫理センター」を独立した法人として設立する根拠条項を新設した。

*出典：<https://news.mt.co.kr/mtview.php?no=2020010920197631293>

INFOMATION

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 1485-3 スンジョンビル 407号 代表：金商汎

체육시민연대 서울시 서초구 서초동 효령로 230 승정빌딩 407호대표：김상범

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net

ホームページ：<http://www.sportscm.org/>

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com